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LE VIDE CRÉATEUR 

 Mes amis les plus aimés, bénédictions pour chacun d'entre vous ici. Une force 
dorée circule dans votre être intérieur maintenant et pour toujours si vous le 
souhaitez, si vous vous ouvrez à elle. Dans la dernière conférence, je vous ai parlé 
de l'avènement d'une nouvelle ère. Cela nécessite que beaucoup, beaucoup d'êtres 
humains soient prêts pour cet événement spirituel. Pendant de nombreuses années, 
vous avez travaillé sur ce chemin dans ce but, que vous en soyez conscients ou non. 
Vous avez limé vos impuretés, et vous le faites encore. Et vous vous rendez 
disponibles pour une force puissante qui a été libérée dans l'univers - dans l'univers 
intérieur. 

 Comme je l'ai déjà dit, de nombreux enseignants et canaux spirituels le 
savent. Mais beaucoup ont mal interprété cet événement. Ils croient qu'il apportera 
des cataclysmes sur le plan humain, sur le plan géographique. Je l'ai déjà dit : ce 
n'est pas vrai. Les changements qui se produisent, qui sont déjà en cours, sont des 
changements de conscience. Et vous y travaillez. Vous voyez, au fur et à mesure 
que vous évoluez, que vous vous développez et que vous vous purifiez, vous 
devenez de plus en plus prêts pour une illumination intérieure et un réveil qui ne s'est 
jamais produit auparavant et qui s'auto-perpétue dans sa force. C'est sans précédent 
dans l'histoire. Car il n'y a pas eu d'autre moment dans l'histoire de l'humanité où ce 
pouvoir était aussi disponible qu'il ne l'est maintenant. Ce que vous expérimentez de 
manière croissante est le résultat de l'arrivée de ce pouvoir sur un canal réceptif. 
C'est ce qui doit nous préoccuper. Car si ce pouvoir frappe un canal non réceptif, une 
crise survient, comme vous le savez bien aussi. Même si une partie seulement de 
vous bloque les grandes forces créatives et bénéfiques qui pourraient vous faire 
évoluer d'une manière entièrement nouvelle, vous vous soumettez à un grand stress 
psychique, émotionnel et spirituel intérieur. Il faut éviter cela. 

 Ainsi, sur votre chemin, vous avez appris à contacter de plus en plus ces 
niveaux plus profonds d'intentionnalité où vous niez la vérité et l'amour et une plus 
grande connaissance et un plus grand pouvoir qui fonctionne différemment du 
pouvoir de l'ego extérieur que vous recherchez tant. Cette vérité et cet amour, ce 
savoir et ce pouvoir viennent de l'intérieur. 

Dans la conférence de ce soir, je vais parler de l'importance d'être réceptif à 
cette force, à cette énergie, à cette nouvelle conscience : la conscience du Christ qui 
essaie de se répandre et se répand et s'infiltre dans la conscience humaine partout 
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où cela est possible. Pour ce faire, vous devez également comprendre un autre 
principe, à savoir le principe du vide créateur. 

 La plupart des êtres humains créent un esprit agité, une suractivité des 
processus de pensée, une suractivité intérieure et extérieure parce qu'ils sont 
fondamentalement effrayés par la possibilité qu'ils soient vides, qu'il n'y ait rien à 
l'intérieur pour les soutenir. Cette pensée est rarement consciente. Mais sur un 
chemin comme celui-ci, le moment vient où vous devenez conscient de cette pensée. 
La première réaction est alors très souvent : "Je ne veux même pas reconnaître que 
j'ai peur de cela. Je préfère continuer à occuper mon esprit pour ne pas affronter 
cette terreur que je ne suis rien à l'intérieur, que je ne suis qu'une coquille qui a 
besoin de nourriture de l'extérieur et qui doit nier cette connaissance effrayante." 

 Il s'agit manifestement d'une démarche futile d'auto-illusion totale. Il est de la 
plus haute importance que vous affrontiez cette peur et que vous y fassiez face 
ouvertement. Vous devez créer en vous une atmosphère et un climat dans lesquels 
vous permettez à ce vide d'exister. Car sinon, vous vivez dans une perpétuelle auto-
illusion qui est aussi un gaspillage car la peur est injustifiée. Comment pouvez-vous 
vivre en paix avec vous-même si vous ne savez pas ce que vous craignez et si, par 
conséquent, vous rendez impossible de découvrir que ce que vous craignez n'est 
pas vrai ? 

À la suite d'un processus continu au cours des siècles et des siècles de votre 
existence, vous vous êtes conditionnés à faire de l'esprit extérieur un endroit très 
occupé, de sorte que lorsque cette activité cesse temporairement, le calme qui en 
résulte est confondu avec le vide. Il semble en effet vide. Le bruit doit s'estomper, et 
vous devez effectivement embrasser et accueillir le vide comme la condition 
préalable la plus importante et comme étant le canal par lequel vous pouvez 
accueillir votre Dieu intérieur. 

Laissez-moi vous dire ceci : si vous ne pouvez pas vous laisser devenir vide, 
vous ne pourrez jamais être rempli. Une nouvelle plénitude surgira du vide ; 
cependant, vous ne pouvez pas ignorer, nier et surmonter la peur de votre vide. Elle 
doit, comme tout le reste, être traversée. Je vous conseille ici de remettre en 
question cette croyance et, en même temps, d'accueillir le vide comme la porte de 
votre divinité. 

Il existe plusieurs lois psychiques et spirituelles que vous devez comprendre 
afin de nourrir ce vide et d'en faire une entreprise créative. Certaines de ces lois 
sont, ou semblent, contradictoires. Par exemple, d'une part, vous devez défier le vide 
et d'autre part, vous devez l'accueillir. Cela semble être une contradiction. Pourtant, 
elle ne l'est pas. Les deux attitudes sont nécessaires. 

 Une autre contradiction apparente est qu'il est extrêmement important que 
vous soyez réceptif dans une attente, mais cette attente doit être sans idées 
préconçues, sans impatience et sans vœux pieux. Cela semble très difficile à 
expliquer avec des mots humains. C'est quelque chose que vous devez ressentir 
pour percevoir ce que je vous dis ici : avoir une attente positive tout en étant libre de 
toute spécificité et de toute idée préconçue sur la façon dont les choses devraient se 
passer. Il existe également une autre contradiction apparente. Vous devez être 
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spécifique, comme je l'ai souvent souligné, mais cette spécificité doit être légère et 
neutre. Vous devez être spécifique dans un sens mais pas dans un autre. Si cela 
vous semble confus maintenant, demandez à votre être intérieur de relayer la 
compréhension à votre esprit plutôt que d'essayer de comprendre avec votre esprit. 

 Les mécanismes du soi supérieur dépassent tellement l'imagination et la 
capacité de conception de l'esprit que la spécificité serait une entrave. Pourtant, 
l'esprit doit savoir ce qu'il veut, y être préparé, l'atteindre et le réclamer, savoir qu'il le 
mérite et qu'il n'en fera pas mauvais usage. L'esprit extérieur doit effectuer des 
changements et des réajustements constants afin de s'adapter à la plus grande 
portée de la conscience divine intérieure. Votre esprit extérieur doit devenir immobile, 
vide et réceptif, mais il doit se tenir prêt à toutes les possibilités. Ainsi, il sera capable 
de s'accoupler avec l'immobilité intérieure et ce qui apparaît d'abord comme du vide. 
Lorsque vous faites cela dans un esprit d'attente positive, mais vide dans l'esprit et 
dans l'âme, patient et persévérant, une nouvelle plénitude et un nouveau 
remplissage peuvent prendre place. L'immobilité intérieure commencera à chanter, 
pour ainsi dire. Elle transmettra lumière et chaleur du point de vue énergétique. Une 
force dont vous ne soupçonniez pas la présence apparaîtra. Du point de vue de la 
conscience - la connaissance, la guidance, la vérité, l'inspiration, la sagesse et les 
conseils viendront pour toutes vos affaires quotidiennes, pour votre vie dans les plus 
grandes et les plus petites questions. 

 Je l'ai déjà dit, mais il faut le répéter. Le processus de vide réceptif et créatif 
doit vraiment être nourri. Vous devez écouter avec une oreille intérieure, et pourtant il 
est nécessaire que vous ne fassiez pas pression sur elle, mais que vous deveniez 
réceptifs au moment et à la manière dont elle vous remplira. C'est la seule façon, 
mes amis, de trouver votre nourriture intérieure, de trouver votre divinité, et de 
devenir un réceptacle pour la grande puissance universelle qui est libérée et qui se 
manifestera dans votre vie encore plus que ce qu'un certain nombre d'entre vous ont 
déjà expérimenté et expérimenteront de plus en plus. 

C'est un nouveau moment important dans l'histoire de l'évolution, et vous êtes 
tous nécessaires pour comprendre et perpétuer un renouveau, un grand changement 
dans la pensée et la perception, dans les lois et les valeurs que la conscience 
christique diffuse. La voie doit être ouverte de l'intérieur et de l'extérieur afin de créer 
le plus grand nombre possible de réceptacles. 

Le mental est un instrument qui peut être une entrave ou une aide à ce 
processus. Vous savez tous que votre esprit n'est limité que par le degré de votre 
propre concept de ses limites. Dans la mesure où vous limitez votre esprit, dans 
cette mesure vous ne pouvez pas percevoir ce qui est au-delà de l'esprit. L'esprit est 
fini, et il doit chercher à repousser les limites de sa finitude jusqu'à ce qu'il se mesure 
à l'infini qui est au-delà de l'esprit et qui est en vous, ici et maintenant. L'esprit se 
fond alors dans la conscience infinie de votre univers intérieur, dans lequel vous ne 
faites qu'un avec tout ce qui est et pourtant infiniment personnel. 

 Dans l'état actuel des choses, vous portez votre esprit avec vous, presque 
comme un fardeau. C'est un fardeau parce qu'il est devenu un circuit fermé. À 
l'intérieur de ce circuit, il y a une certaine marge de manœuvre pour les idées, les 
opinions, les connaissances, les concepts, les possibilités que vous avez fait place 
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dans votre vie en raison de votre éducation, des mœurs de votre propre société. Ce 
circuit contient ce que vous avez choisi d'apprendre et d'adopter comme votre propre 
connaissance, à la fois comme partie de la conscience de groupe et comme 
expérience personnelle. Dans la mesure où vous vous êtes développés et élargis, le 
circuit fermé de votre esprit s'est élargi. Cependant, il s'agit toujours d'un circuit 
fermé. Vous êtes toujours accablé par des idées de limitation pour vous-même et 
pour votre monde. Il est donc nécessaire, pour susciter et encourager le vide créatif, 
que vous soyez pleinement conscients de l'importance et de la signification de ce 
que je dis ici. Et aussi que vous visualisiez peut-être les limites de votre esprit en 
vous interrogeant sur toutes les choses qui vous semblent impossibles pour vous. Là 
où vous êtes désespéré et effrayé, il doit y avoir une idée de finitude qui est 
simplement verrouillée dans votre esprit. Ainsi, vous bloquez le grand pouvoir qui est 
ici pour tous ceux qui sont prêts à le recevoir honnêtement. 

 Une fois de plus, nous sommes confrontés à une contradiction apparente. 
D'une part, il est extrêmement nécessaire que cet esprit limité s'ouvre à d'autres 
idées et possibilités nouvelles, comme vous avez déjà appris à le faire dans votre 
propre processus de méditation. Et vous avez constaté infailliblement que là où vous 
avez fait de la place pour une nouvelle possibilité souhaitable, elle est effectivement 
entrée dans votre vie. Et vous avez également constaté que lorsqu'elle n'entre pas 
dans votre vie, vous niez qu'elle puisse le faire pour quelque raison que ce soit. Il est 
donc nécessaire que vous commenciez à percer ce circuit fermé. Vous ne pouvez 
pas le dissoudre immédiatement. Vous vivez avec un esprit et vous avez besoin de 
votre esprit. Il a des fonctions dans votre vie à ce stade. Donc, ce que vous devez 
faire, c'est le percer. Là où il est perforé, le flux de la nouvelle énergie et de la 
conscience peut pénétrer. Là où il n'est pas percé, vous restez enfermé dans les 
limites étroites de ce mental limité que votre esprit est en train de dépasser 
rapidement. D'autre part, comme je l'ai dit, votre esprit doit se reposer, ne pas avoir 
d'opinions, être neutre afin d'être un véhicule réceptif pour la grande force nouvelle 
qui balaie l'univers intérieur de toutes les consciences. 

 Mais revenons au processus de perforation de l'esprit limité. Comment s'y 
prendre ? Comme je l'ai dit si souvent, vous le faites d'abord en vous rendant compte 
que vous avez des croyances limitées, au lieu de les prendre pour acquises sans les 
remettre en question. L'étape suivante consiste à les remettre en question. Pour 
cela, il faut prendre la peine d'examiner, dans l'attitude bien rodée de l'auto-
observation et de l'autoconfrontation, vos croyances limitées et d'y réfléchir vraiment. 
Parfois, ce n'est pas seulement que vous avez une fausse croyance, mais aussi que 
vous y avez un intérêt. Cela doit être examiné. Une fois que vous avez mis ensemble 
la croyance négative, l'éventuelle intentionnalité négative de s'y accrocher, vous 
pouvez voir comment vous maintenez le circuit fermé et vous privez du remplissage 
intérieur auquel vous aspirez. 

Une autre loi de grande importance pour cet objectif est que l'ouverture à la 
grande conscience universelle ne doit pas être abordée dans un esprit de magie 
censé éliminer le devenir, la croissance et le processus d'apprentissage. Maintenant, 
quelle que soit la manière dont ce pouvoir ultime est censé vous remplir et vous 
soutenir, votre esprit extérieur doit passer par les étapes d'acquisition des 
connaissances et du savoir-faire nécessaires. Vous le savez tous dans le domaine 
des arts et des sciences. Vous ne pouvez pas être inspiré comme un grand artiste, 
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quel que soit votre génie, à moins d'apprendre le métier et la dextérité technique 
extérieure. Si le moi inférieur enfantin veut utiliser le canal vers le grand univers afin 
d'éviter l'ennui initial de l'apprentissage et du devenir, le canal restera fermé. Car 
cela revient à tricher, et Dieu ne peut être trompé. C'est alors que la personnalité 
peut sérieusement douter de l'existence de quelque chose au-delà de l'esprit, parce 
qu'aucune réponse inspirée ne vient sur la base de l'utilisation de la magie pour 
dorloter le sentiment de paresse et d'indulgence envers soi-même. Il en va de même 
pour la science ou tout autre domaine. 

 Maintenant, qu'en est-il de cette même loi en ce qui concerne l'inspiration pour 
votre vie personnelle et vos décisions ? Ici aussi, vous ne devez pas manquer de 
faire le travail que le moi extérieur doit faire pour devenir un canal approprié pour la 
conscience de Dieu. C'est ce que vous faites dans le cadre du travail de 
cheminement. Vous devez vraiment vous connaître, connaître vos pièges, vos 
faiblesses, votre moi inférieur, là où vous êtes corruptible, là où vous êtes 
malhonnête ou avez tendance à l'être. C'est, comme vous le savez tous, un travail 
difficile, et il doit être fait. En l'évitant, le canal ne sera jamais fiable et pourra contenir 
beaucoup de pensées fantaisistes issues de la "nature-désir" de l'homme, ou bien il 
pourra révéler une "vérité" fondée sur la culpabilité et la peur et donc tout aussi peu 
fiable. Ce n'est qu'en travaillant ainsi à votre développement que vous arriverez à un 
point où vous ne confondrez plus la crédulité et les vœux pieux avec la foi, ou le 
doute avec la discrimination. De même qu'un grand pianiste ne peut être le canal 
d'une inspiration supérieure que s'il se soumet à des exercices de doigté et à une 
longue pratique qui rendent son jeu finalement sans effort, de même la personne 
inspirée par Dieu doit travailler à son processus de purification, à une profonde 
connaissance de soi et à l'honnêteté. Ce n'est qu'alors que le réceptacle devient à la 
mesure des vérités et des valeurs supérieures et peut alors être influencé, modelé et 
utilisé à des fins supérieures pour enrichir le monde et soi-même. 

 En même temps, vous devez cultiver une certaine neutralité. Votre 
dévouement à l'accomplissement de la volonté de Dieu doit établir une attitude selon 
laquelle tout ce qui vient de Dieu est très bien, que vous le désiriez ou non. Trop de 
désir est autant un obstacle que l'absence de tout désir qui se manifeste par la 
résignation et le désespoir. Le refus d'endurer toute forme de frustration crée une 
tension intérieure et une structure défensive qui referme le vaisseau de l'esprit et 
maintient le circuit fermé. En d'autres termes, vous, le réceptacle, devez être neutre. 
Vous devez abandonner le oui ou le non fort, étroit et volontaire pour faire place à 
une confiance flexible qui vous permettra d'être guidé par votre Dieu intérieur. Vous 
devez être disposé, souple, flexible, confiant, et toujours prêt pour un autre tournant, 
un autre changement que vous n'aviez pas envisagé. Ce qui est juste aujourd'hui 
peut ne pas l'être demain. Il n'y a pas de fixité lorsqu'il s'agit de la vie divine qui jaillit 
du plus profond de votre être. Cette idée vous insécurise, car vous croyez que la 
sécurité réside dans des règles fixes. Rien n'est plus faux. Il s'agit là encore d'une de 
ces croyances qu'il faut remettre en question. Imaginez que dans l'idée de toujours 
faire face à chaque nouvelle situation en étant inspiré à nouveau, en sachant que ce 
qui est juste dans une situation peut ne pas l'être dans une autre, il y a une nouvelle 
sécurité que vous n'avez pas encore trouvée. C'est l'une des lois du nouvel âge qui 
s'oppose aux anciennes lois, selon lesquelles ce qui est fixe, "instable", immobile, 
inchangeable est censé être sûr. 
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 Les lois qui se rapportent à cette nouvelle aventure dans votre créativité et 
votre vie intérieures doivent être étudiées très attentivement. Vous devez travailler 
avec elles. Ce ne sont pas de simples mots à écouter ; vous devez les faire vôtres. 
Ces lois sont apparemment pleines de contradictions. Je dis que vous devez acquérir 
des connaissances et un savoir-faire, l'esprit doit être élargi et étendu, il doit être 
capable de concevoir des possibilités véridiques, et pourtant, je dis, rendez votre 
esprit neutre et vide. Cela semble très contradictoire du point de vue de la dimension 
dualiste de la conscience. Mais du point de vue de la nouvelle conscience qui se 
répand dans votre univers intérieur, ce ne sont pas du tout des contradictions. 
Pendant des années, j'ai essayé de vous montrer, dans de très nombreux domaines, 
comment ce principe fonctionne : quelque chose qui est en vérité et en accord avec 
les lois supérieures de la vie concilie des opposés qui s'excluent mutuellement au 
niveau inférieur de la conscience. Ce qui est source de conflit au niveau inférieur est 
mutuellement utile et interactif au niveau supérieur. 

Vous découvrez de plus en plus la vérité de l'unification où les dualités 
cessent d'exister et où les contradictions ne sont plus des contradictions ; où vous 
expérimentez deux opposés antérieurs comme deux aspects de la même vérité, et 
tous deux comme ayant leur validité. Lorsque l'homme commence à comprendre ce 
principe et l'applique à sa propre vie, à ses perspectives, à ses valeurs, il est alors 
prêt à recevoir la nouvelle conscience libérée dans des domaines bien au-delà du 
vôtre. 

 Aussi, lorsque je dis que vous ne devez pas approcher le canal divin en vous 
en pensant qu'il vous épargne le travail et la réalité de la vie et de la croissance, je 
ne le dis pas en contradiction avec la nécessité d'être passivement réceptif. Il s'agit 
simplement d'un changement de la structure de l'équilibre. Là où vous étiez 
auparavant hyperactif avec votre esprit, vous devez maintenant vous calmer et 
laisser faire. Là où vous insistiez pour prendre les commandes, vous devez 
maintenant renoncer à ce contrôle et laisser un nouveau pouvoir intérieur prendre le 
dessus. D'autre part, là où vous aviez tendance à être paresseux et complaisant, à 
chercher la ligne de moindre résistance et donc à vous rendre dépendant des autres, 
vous devez maintenant prendre le contrôle et nourrir activement les principes qui 
aident à établir les canaux vers votre Dieu intérieur. Vous devez également exprimer 
activement ses messages dans la vie. Ainsi, comme je l'ai dit il y a de nombreuses 
années, l'activité et la passivité doivent être inversées. 

Votre esprit deviendra ainsi un instrument. Il s'élargira, s'ouvrira, percera ses 
limites et acquerra de nouveaux concepts, de nouvelles considérations - avec 
légèreté, sans se crisper - de nouveaux concepts avec lesquels votre esprit 
"s'amuse" pendant un certain temps. C'est cette attitude de légèreté dans vos 
perceptions, de flexibilité, de mobilité, de motilité de l'esprit qui fera de vous 
l'instrument le plus réceptif pour que vous puissiez recevoir de votre vide apparent. 

 Maintenant, mes amis, alors que nous nous approchons de ce vide, comment 
le ressentez-vous ? De quoi s'agit-il ? Encore une fois, le langage humain est 
extrêmement limité, et il est presque impossible de faire entrer une expérience 
comme celle-ci dans le contexte du langage. Cependant, je vais faire de mon mieux 
pour vous donner quelques outils et quelques conseils utiles. Lorsque vous écoutez 
votre "gouffre" intérieur, il semble d'abord être un gouffre noir et vide. Ce que vous 
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ressentez à ce moment-là, c'est la peur. Cette peur semble vous remplir. Quelle est 
cette peur ? Il s'agit autant d'une peur de vous trouver effectivement vide que de 
vous trouver avec une nouvelle conscience, avec un nouvel être évoluant à partir de 
vous. Bien que vous aspiriez à cela, vous en avez également peur. La peur existe 
des deux côtés : vous voulez tellement la nouvelle conscience que vous craignez la 
déception, et pourtant vous craignez aussi de la trouver pour toutes les obligations et 
les changements que cela pourrait vous imposer. Vous devez traverser la peur - ces 
deux peurs. Vous avez reçu les outils sur votre chemin pour faire face à de telles 
peurs en interrogeant votre moi inférieur. 

 Mais le moment vient où vous êtes prêt, malgré la peur encore existante, 
parce que vous avez déjà fait les connexions, vous avez la connaissance de ce que 
votre moi inférieur veut, pourquoi vous avez une intentionnalité négative, etc. Le 
moment arrive où, malgré la peur, vous décidez calmement et tranquillement d'aller 
dans le vide. Vous faites donc le vide dans votre esprit afin de rencontrer le vide au 
plus profond de vous-même. Et voilà que très vite, ce même vide se sentira, non pas 
plein, non pas de la même manière que ce à quoi vous êtes habitué, mais le vide 
contiendra une nouvelle vivacité que l'ancienne plénitude rendait impossible. En fait, 
vous découvrirez bientôt que vous vous êtes rendu artificiellement morne en vous 
serrant : serré dans le mental par son bruit et serré dans votre canal en contractant 
votre système énergétique dans les nœuds durs d'une position défensive. Vous avez 
tué votre vivacité par cette plénitude. Ainsi, vous devenez plus nécessiteux parce 
que sans votre vie intérieure, vous ne pouvez pas être comblé dans un sens réel. Le 
cercle vicieux a été établi en s'efforçant de l'obtenir de l'extérieur de vous puisque 
vous avez refusé de passer par les étapes nécessaires pour l'établir à l'intérieur. 

 En un sens, vous craignez plus la vivacité que le vide. Et peut-être feriez-vous 
mieux de vous confronter à cela. Lorsque vous vous rendez suffisamment vide, la 
première réaction initiale est une vivacité intérieure, et vous avez tendance à 
refermer immédiatement le couvercle. Et pourtant, en niant que vous avez peur de la 
vivacité, vous niez également que vous êtes vraiment très malheureux de l'absence 
de vivacité. Mais le manque de vivacité est le résultat de la peur qu'on en a, et c'est 
la peur de la vivacité qui peut faire place à l'autorisation de la vivacité en se laissant 
aller à la créativité. Vous sentirez tout votre être intérieur, y compris votre corps et 
votre être intérieur énergétique, comme s'il y avait une "chambre à air" qui est 
vivante, vibrante. L'énergie le traverse, les sentiments le traversent, et quelque chose 
d'autre est en train de se manifester de manière vibrante. Vous ne pouvez pas 
encore le nommer. Et comme vous n'avez pas peur de ce quelque chose 
d'innommable, il s'avérera tôt ou tard être une instruction immanente, une instruction 
intérieure constante et permanente - vérité, encouragement, sagesse, conseils 
spécifiquement destinés à votre vie en ce moment, là où vous en avez le plus besoin. 
Ce vide, ce vide vivant et vibrant, c'est Dieu qui vous parle. À tout moment de la 
journée, il vous parle là où vous en avez le plus besoin. Si vous souhaitez vraiment 
l'entendre et vous y accorder, vous le discernerez, d'abord vaguement, puis 
fortement. Vous devez conditionner votre oreille interne pour le reconnaître. Lorsque 
vous commencerez à reconnaître la voix vivante et vibrante qui vous parle avec 
sagesse et amour - non pas en général, mais spécifiquement à vous - vous saurez 
que cette voix a toujours existé en vous, mais que vous vous êtes conditionné pour 
ne pas l'entendre. Et dans ce conditionnement, vous avez resserré et emballé cette 
"chambre à air" qui doit vous remplir de la musique vibrante des anges. Quand je dis 
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la "musique des anges", je ne veux pas nécessairement dire cela littéralement, bien 
que cela puisse aussi exister. Mais ce dont vous avez davantage besoin, c'est de 
l'instruction, de la guidance, de l'aide dans chaque pensée, chaque décision quant à 
l'opinion, l'attitude à adopter dans une situation donnée. Cette instruction est 
vraiment comparable à la musique des anges dans sa gloire. Cette plénitude ne peut 
être décrite dans sa merveille, dans son trésor. Elle est au-delà de tous les mots. 
C'est ce que vous recherchez constamment et ce à quoi vous aspirez, mais la 
plupart du temps vous n'êtes pas conscient de cette recherche en vous et la projetez 
sur des réalisations de substitution qui doivent venir de l'extérieur. 

Ce dont vous avez besoin, c'est d'un reconditionnement et d'un recentrage sur 
ce qui a toujours existé, qui existe toujours en vous, mais votre esprit et votre volonté 
extérieure sont passés par des procédures si compliquées pour embrouiller la 
question et ainsi compliquer votre vie que c'est comme trouver votre chemin hors 
d'un labyrinthe, un labyrinthe que vous avez créé. Vous pouvez recréer votre 
paysage intérieur sans ce labyrinthe. 

Maintenant, mes très chers amis, à la fin de cette conférence, je voudrais dire 
quelques mots sur l'homme nouveau dans l'ère nouvelle. Qu'est-ce que l'homme 
nouveau ? L'homme nouveau est en effet toujours un réceptacle de l'intelligence 
universelle, de la conscience divine, de la conscience christique, qui imprègne 
chaque particule de l'être et de la vie. L'homme nouveau ne fonctionne pas, ne 
décide pas, ne pense pas à partir de sa tête et de son intellect habituels. Pendant de 
nombreux siècles, l'intellect a dû être cultivé comme un tremplin sur l'échelle de 
l'évolution. Aujourd'hui, l'accent a été mis trop longtemps sur l'intellect. Il ne s'agit pas 
de revenir à la "nature désirante" purement aveugle et émotionnelle, mais de s'ouvrir 
à un domaine de conscience plus élevé à l'intérieur de l'homme et de le laisser se 
développer. Il y a eu une période dans l'évolution où il était aussi difficile pour 
l'homme de trouver sa capacité de penser, de peser, de discriminer, de retenir des 
connaissances, de se souvenir - en bref, d'utiliser toutes les facultés de l'esprit - qu'il 
semble maintenant difficile de trouver le contact avec son moi supérieur. L'homme 
nouveau a établi un nouvel équilibre dans son système intérieur. L'esprit, l'intellect, 
ne doit pas être laissé de côté. C'est un outil qui doit s'unifier et ne faire qu'un avec la 
plus grande conscience. Pendant de nombreuses années, l'homme a cru que les 
facultés de l'esprit et de l'intellect étaient la forme la plus élevée de développement, 
et certains le croient encore aujourd'hui. Ils n'essaient donc pas de voyager plus loin 
et plus profondément dans leur nature intérieure pour trouver de plus grands trésors. 
D'autre part, il existe de nombreux mouvements spirituels qui pratiquent le rejet et 
l'inactivation totale de l'esprit. C'est tout aussi indésirable, car cela crée une division 
plutôt qu'une unification. 

 Ces deux extrêmes sont des demi-vérités, même si elles peuvent avoir une 
validité relative. Par exemple, dans le passé, les hommes étaient comme des bêtes - 
indisciplinés et irresponsables en ce qui concerne leurs désirs immédiats. Ils étaient 
totalement guidés par leurs émotions et leurs désirs, sans tenir compte des concepts 
d'éthique et de moralité. Ainsi, à ce stade, le développement de l'intellect a rempli sa 
fonction. Et l'intellect a également rempli sa fonction d'outil très pointu 
d'apprentissage, de discrimination. Mais quand il s'arrête là, il devient une farce. 
L'homme devient une farce lorsqu'il ne peut pas être animé par sa divinité. De même, 
la pratique consistant à laisser le mental temporairement inactif est recommandable. 
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Mais accuser le mental comme s'il était le diable et l'évincer de la vie de l'homme, 
c'est passer à côté de l'essentiel. 

Dans un cas comme dans l'autre, l'homme n'est pas complet, et il a besoin de 
toutes ses fonctions intactes pour exprimer sa divinité. Sans esprit, il devient une 
amibe passive. Lorsque l'esprit est considéré comme la faculté la plus élevée, il 
devient un robot suractif. L'esprit devient alors une machine informatisée. La 
véritable vivacité n'existe que lorsque vous mariez le mental avec l'esprit et que vous 
permettez au mental d'exprimer le principe féminin pendant un certain temps. 
Pendant tout ce temps, l'esprit a été engagé dans le principe masculin - l'action, la 
conduite, la réalisation, le contrôle. Maintenant, l'esprit doit exprimer le principe 
féminin - la réceptivité. Cela ne signifie pas que l'homme deviendra passif, loin de là. 
Dans un sens différent, il sera plus actif, plus véritablement indépendant qu'il ne 
l'était auparavant. Car lorsque l'esprit reçoit des inspirations de la conscience de 
Dieu, il doit les mettre en action. Mais cette mise en action est harmonieuse, sans 
effort, pas comme une crampe. Lorsque votre esprit est réceptif, il peut être rempli de 
l'esprit supérieur qui est en vous. Le fonctionnement devient alors totalement 
différent, toujours nouveau, et passionnant. Rien ne devient routinier, rien ne 
s'épuise, rien ne devient redondant. Car l'esprit est toujours vivant et changeant. 
C'est l'énergie et l'expérience que vous avez de plus en plus dans votre Centre, où le 
nouvel influx agit si fortement. 

 L'homme nouveau prend toutes ses décisions à partir de cette autre 
conscience parce qu'il a fait son chemin pour être vraiment réceptif à son propre être 
spirituel. Ainsi, les résultats dans sa vie sembleraient utopiques pour quelqu'un qui 
n'a pas commencé à en faire l'expérience. Et je suis très heureux de vous dire qu'un 
certain nombre d'entre vous font déjà partie de ce fort mouvement cosmique pour 
lequel vous vous êtes rendus disponibles. Vous faites l'expérience d'une expansion 
et d'une joie jusqu'alors insoupçonnées, de résolutions de problèmes que vous 
n'auriez jamais cru possibles. Et cela continue. Il n'y a pas de limites à votre 
épanouissement, à la paix, à la productivité, à la créativité de la vie, de toutes les 
manières et à tous les niveaux - à la joie, à l'amour et au bonheur, et au sens que 
votre vie a en servant une cause plus grande. Le temps est révolu où chaque 
individu ne pouvait vivre que pour sa petite vie égoïste et immédiate. Cela ne peut 
plus être. Ceux qui insistent sur ce point se privent d'un pouvoir qui deviendrait 
destructeur dans un esprit qui est encore orienté vers l'égoïsme. Car cet égoïsme 
vient de la fausse croyance que l'on n'est heureux que lorsqu'on est égoïste et que 
l'on est malheureux lorsqu'on est désintéressé. Cette fausse croyance est l'un des 
premiers mythes que vous devez explorer et remettre en question. 

Vous créez donc une nouvelle vie pour vous et votre environnement, d'un type 
que l'humanité n'a pas encore connu. Vous vous y préparez, d'autres s'y préparent 
ici et là dans le monde entier, tranquillement. Ce sont des noyaux d'or qui surgissent 
de la matière grise et de la matière noire de la pensée et de la vie non véridiques. 
Alors faites avancer ce canal en vous. C'est l'excitation et la paix dont vous avez 
toujours rêvé. Entrez dans cette nouvelle phase, mes très chers amis, avec courage 
et affirmation. Abandonnez cette attitude envers vous-même comme si vous étiez 
abattu. Vous n'êtes pas abattu si vous n'affectez pas ce rôle. Vous pouvez vous 
élever et devenir qui vous êtes vraiment et expérimenter la vie à son meilleur. 
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Vous êtes tous bénis, mes très chers. Les bénédictions vous donneront la 
subsistance dont vous avez besoin pour aller jusqu'au bout avec tout votre être et 
devenir vivifiés, activés, actualisés par le Dieu intérieur. Allez-y en paix. 
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